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ABERTURA 

Aos dezassete dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta Vila de Redondo, 

no edifício dos Paços do Concelho e sala de sessões, realizou-se a reunião ordinária da Câmara 

Municipal de Redondo, sob a Presidência do Senhor Pedro Rui Palmeiro Roma (Uma Nova 

Atitude - Coligação PPD/PSD-CDS-PP), na qualidade de Vice-Presidente, estando presentes os 

Vereadores Maria Inácia Pulido Cachopas (MICRE), Carla Cristina Ferreira Figueiras (Uma Nova 

Atitude - Coligação PPD/PSD-CDS-PP) e David Manuel Palma Grave (CDU), faltou o Senhor 

Presidente David Manuel Fialho Galego (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD-CDS-PP). 

Sendo a hora designada para o início dos trabalhos e verificando-se haver quórum para 

funcionamento do executivo, tendo os membros presentes ocupado os seus lugares, o Senhor 

Vice-Presidente declarou aberta a reunião. 

 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

O Senhor Vice-Presidente da Câmara começou por dar informação sobre a ausência do Senhor 

Presidente da Câmara. 

Continuando no uso da palavra começou por referir que nos últimos quinze dias tem havido um 

esforço muito grande do serviço de higiene e limpeza urbana, nomeadamente nos locais onde 

se têm realizado as Festas Populares.  

Referiu que já se reiniciou, mais uma vez, a limpeza de ervas no Bairro António Festas, informou 

que em três dias houve quatro roturas, na rede de abastecimento de água, o que envolve 

também um esforço não apenas dos canalizadores, mas também dos vários colegas necessários 

à logística. 

Sobre a Estrada da Vendinha informou que já foi tapado o último buraco que faltava e foi 

colocada sinalização adequada à circulação do trânsito no local. 

Disse que foram iniciados alguns trabalhos de desbaratização nalguns locais, como a Horta do 

Letras e Rua Manuel Cardoso Figueiredo Queiroz.  

Deixa uma palavra de apreço a todos os envolvidos no trabalho da Educação, desde os Técnicos 

de Educação, aos técnicos das AEC’s e aos demais funcionários, que não só durante o ano letivo 

fazem o esforço diário, mas também nas férias, há um trabalho de bastidores muito grande na 
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preparação do PIPSE Programa Intermunicipal de Promoção do Sucesso Escolar, que foi 

submetido em bastante tempo útil, pelo que deixa a palavra de apreço e parabéns a todas estas 

pessoas, pelo esforço da parte de todos, para que tudo ficasse completamente pronto a tempo 

e horas. 

Informou que o programa Redondo em Férias está a decorrer dentro da normalidade, houve 

duas desistências, mas as vagas foram de imediato colmatadas, o mês de julho é o mês de 

maior procura e que faz mais falta às famílias. 

Deixa também uma palavra de apreço para a organização do 7º Estágio da BJAC da Banda 

Juvenil do Alentejo Central, que teve início no passado dia 15, em Redondo, com cerca de 120 

jovens músicos, de quatro concelhos e vão ter uma semana intensa de trabalho e de evolução 

musical, mas também de diversão e de fazer novos amigos, experiências diferentes, realça que 

se trata de um projeto bastante inclusivo, gratuito, para as famílias dos músicos, mas que conta 

com um grande apoio da Câmara Municipal de Redondo e também das outras Câmaras 

Municipais, não sendo uma organização da câmara, há um esforço muito grande por parte dos 

municípios para a realização deste projeto de inclusão, gratuito e de apoio às famílias, porque 

ocupa os jovens com trabalho e dedicação. 

A nível cultural, tem decorrido o apoio logístico às festas das aldeias, que irão terminar em 

setembro aquando da realização das festas de Santa Susana. 

 

O Senhor Vice-Presidente da Câmara deu a palavra à Senhora Vereadora Carla Figueiras. 

 

A Senhora Vereadora Carla Figueiras começou por dar informação que, no âmbito da Ação 

Social, continua a ser desenvolvido o seu trabalho, que é muito vasto. Informou que, no 

passado dia 05 de julho, se realizou, em Redondo, a 4ª reunião da Plataforma Supraconcelhia, 

promovida pela CIMAC, em que, entre outros assuntos de interesse e relevância para a Rede 

Social, foi apresentado um programa que se chama “Regressar”, que tem a ver com os 

emigrantes, foi criado por Resolução do Conselho de Ministros, em 2019, que foi prorrogado 

até 2026. Disse que este programa envolve ofertas de emprego, formação profissional e o 

ensino superior, reconhecimento de habilitações académicas e qualificações profissionais. 
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Também a mobilidade geográfica e apoio ao emprego, também ao nível da fiscalidade para os 

ex-residentes e também algumas intervenções na área do investimento. Trata-se de um 

programa estratégico de apoio ao regresso de todos os que por qualquer razão partiram do país 

e que agora queiram regressar em condições de segurança, estabilidade e conforto, pretende 

apoiar os emigrantes e os seus familiares, de modo a que tenham menores custos de transição 

associados a este regresso. Considera que foi interessante assistir à apresentação deste 

programa, que não tem tido muita divulgação, nem muita adesão, os municípios do Alentejo 

têm tido poucos casos. 

Informou que os pagamentos aos beneficiários do Cartão Municipal de Reformado e Pensionista 

já estão a decorrer, como se pode verificar na lista de pagamentos. 

Relativamente ao projeto do Radar Social, informou que o procedimento concursal, para 

contratação da equipa técnica, uma na área da psicologia e outra na área da Gestão, está 

concluído, já foi publicada a lista de ordenação final, está a terminar o prazo para a pronuncia 

dos interessados, posteriormente será elaborada a última ata com a ordenação final, para 

homologação pelo Senhor Presidente da Câmara. No entanto, salienta que, apesar de a equipa 

ainda não estar completa, o trabalho nos planos de ação continua, tanto no que se refere ao 

projeto Radar Social, como no que se refere ao CLDS-5G. 

Deixa ainda a informação de que a plataforma do Radar Social, do âmbito do PRR, ainda não 

está a funcionar, no entanto, independentemente disso, da parte do Município de Redondo não 

há atrasos nos trabalhos.   

Em relação ao procedimento concursal para a colocação de arquiteto, informou que já foram 

publicitados os resultados finais, a ordenação da lista final já saiu e está a decorrer o prazo de 

pronúncia dos interessados, este prazo termina a 23 de julho, findo o qual será analisado se 

houver ou não pronúncia, posteriormente será elaborada a última ata com a ordenação final, 

para homologação pelo Senhor Presidente da Câmara, julga que este processo ficara finalizado 

até ao final do mês de julho ou início de agosto.    

Por último, informou sobre o ponto de situação do PDM, referindo que se encontra na fase de 

envio para publicação no Diário da República. 
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O Senhor Vice-Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vereador David Grave. 

 

O Senhor Vereador David Grave começou por questionar sobre o ponto de situação do 

alargamento da rede de abastecimento de água na Zona da Boavista, trata-se de um assunto 

que vem sendo falado há algum tempo, inclusivamente por parte da Uma Nova Atitude. 

Questionou sobre o apoio às associações, há queixas de haver alguns atrasos, de apoio anual à 

atividade normal, como é o caso da Fénix, a Terras D’Ossa, o Redondense, que faltam os 

acertos, questiona o ponto de situação. 

Relativamente à portaria do Centro Escolar de Redondo, tomou conhecimento que está lá um 

ar condicionado portátil, mas que é de um funcionário, questiona qual o ponto de situação para 

a resolução do problema por parte da câmara. 

Em relação à Quinta da Faia, referiu que a parte do ribeiro que está tapada, há uma parte que 

está partida, numa zona há umas peças, das que taparam o ribeiro, que sobraram e estão ali 

não só a ocupar lugares de estacionamento, como também a acumular lixo, considera que se 

deve olhar para aquela zona com alguma atenção e proceder à limpeza. 

Alertou para a questão dos sumidouros, principalmente junto às esplanadas, que acontece 

sempre no verão, que é a questão do mau cheiro proveniente dos sumidouros ou sarjetas e que 

carece de levarem algumas descargas de água, para não deitarem cheiro. 

Questionou se já está resolvido o problema de iluminação que surgiu na Zona do Castelo, em 

que as lâmpadas começaram a piscar. 

Disse que o Senhor Vice-Presidente, na sua intervenção, realçou o trabalho desenvolvido pelos 

técnicos, na área da Educação, com o Redondo em Férias, que de facto este ano o programa 

tem tido algumas saídas do ambiente escolar, o que é de valorizar e valoriza todas essas 

melhorias, mas pegando nessa intervenção, de valorização do trabalho dos técnicos, leva à 

questão da resposta às reclamações sobre a avaliação, que foram apresentadas e que o Senhor 

Presidente tinha dito que iria dar resposta até ao final de junho, na reunião de câmara do dia 03 

de julho informou que ainda não tinha dado resposta, agora foi de férias, merecidas e a que 

tem direito, mas os trabalhadores continuam sem resposta às suas reclamações, presume que 

seja um assunto que não vai ter desenvolvimento nenhum até ao regresso do Senhor 
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Presidente, o que é de lamentar, porque se vai entrar no mês de agosto sem resposta aos 

funcionários, pelo que reforça o que disse na última reunião, aquilo que se defende é aquilo 

que deve ser feito, portanto, se se valorizam os trabalhadores, esse assunto deve ser resolvido. 

Relativamente ao polidesportivo junto às piscinas, referiu que já há alguns anos, desde o 

anterior mandato, que se verifica a necessidade de substituição do piso, já passou o tempo útil 

de vida, pelo que se devia fazer uma auscultação de preços para substituição do piso.  

Ainda sobre o polidesportivo do Bairro da Tapada Municipal, que nunca foi terminado, as 

marcas do campo nunca foram concluídas, considera que, uma vez que se tem falado tanto de 

campos de padel, sugeria que fosse ponderado que aquele espaço, que tem pouca utilização, 

fosse transformado em campo de padel. 

Alertou para a necessidade de manutenção do monumento dos combatentes, em que as letras 

estão a ficar sem tinta, precisam de ser repintadas, na sua opinião, este serviço deveria ser feito 

antes das Festas Populares. 

Disse que, no troço do meio, da Rua de Montoito, onde estão os ecopontos fora do espaço dos 

contentores subterrâneos, questiona o porquê de não estarem a funcionar. 

Sobre o Parque Ambiental de Montoito referiu que está com falta de iluminação e também 

carece de alguma limpeza no espaço que se encontra com ervas mais altas que as papeleiras, 

para além disso questiona se o Lago já está em condições. 

Salientou a necessidade de se avançar com o procedimento para aquisição de uma 

retroescavadora, uma vez que tomou conhecimento que a que existe tornou hoje a avariar. 

Disse que na Rua Manuel da Fonseca há necessidade de tratar dos canteiros, uma vez que para 

se estacionarem os carros já batem nas plantas dos canteiros, necessitam de ser aparadas, 

assim como as árvores da Rua do Almagre que necessitam de ser podadas. 

Por último, apesar de ainda faltarem três meses, referiu que há eventos que marcam o 

panorama cultural e tradicional de Redondo, como é o caso da feira de Outubro, sendo um ano 

em que não há Ruas Floridas, há as Festas Populares, mas vai haver a Feira de Outubro, 

questiona se já está a ser programada, se está pensada alguma coisa diferente, para melhor, o 

que está a ser trabalhado sobre o assunto. 
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O Senhor Vice-Presidente da Câmara deu a palavra à Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas. 

 

A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas começou por questionar sobre o ponto de situação 

do procedimento de aquisição das carrinhas de transportes escolares e se vão estar prontas a 

funcionar no início do ano letivo, uma vez que o assunto está a ser debatido há dois anos. 

Referiu que existem algumas calçadas que carecem de reparação com alguma urgência. 

Questionou se já foram colocadas as placas de toponímia dos nomes que estavam em falta e 

que já foram deliberadas em reunião de câmara, tem conhecimento que pelo menos uma está 

em falta.  

Questionou se a câmara tem conhecimento da realização da escritura do negócio cujo não 

exercício do direito de preferência foi aprovado na reunião de câmara de 19 de junho, no valor 

de 5.500.000€, em caso afirmativo se a câmara já recebeu o valor do IMT respetivo e qual o 

valor correspondente à receita. 

Sobre os procedimentos concursais, referiu que foi com agrado que ouviu a Senhora Vereadora 

Carla Figueiras informar que alguns estão numa fase adiantada, deixa a sua nota de que os 

concursos estão a decorrer há dois anos, vai ficando com muita gente pelo caminho, a lista 

inicial do concurso de arquiteto era grande e chega o final com dois candidatos. Referiu que no 

concurso para os cantoneiros de limpeza já decorreram 11 meses desde a realização da prova, 

considera que se deve olhar para os concursos que ainda estão em falta e que deviam ser 

repensados. 

Em relação à limpeza dos depósitos de água e tendo em conta os relatórios feitos pela empresa, 

questiona se as recomendações feitas para melhorias, algumas eram recomendações com 

caráter de urgência, questiona se essas pequenas obras foram feitas. 

 

O Senhor Vice-Presidente da Câmara registou as sugestões e considerações, respondendo às 

questões colocadas pelo Senhor Vereador David Grave, relativamente ao pagamento dos apoios 

ao associativismo referiu que os atrasos de que tem conhecimento são referentes aos acertos 

de fecho da época desportiva e que ainda não estão concluídos. Sobre o Redondo é o Bombo o 

procedimento do pagamento está em andamento. Há a salientar o fortíssimo apoio que a 



 

MUNICIPIO DE REDONDO  

CÂMARA MUNICIPAL 

 

 

ATA N.º 16/2024 REUNIÃO DE 17/07/2024 

 

8 

Câmara Municipal dá ao movimento associativo, mais de meio milhão de euros, no entanto, 

poderá haver algum atraso pontual. 

Em relação ao ar condicionado portátil para a portaria do Centro Escolar de Redondo, como já 

tinha informado, está a ser feita uma consulta ao mercado, ainda não há dados suficientes para 

se tomar uma decisão. 

Relativamente à Quinta da Faia, disse que o Senhor Vereador tem razão, mas são coisas que se 

tentam resolver da melhor forma, há um projeto, como todos sabem, mas vai-se resolvendo da 

melhor maneira. Como referiu, recomeçou-se hoje a limpeza das ervas e essa limpeza irá chegar 

à Quinta da Faia.  

Sobre a questão dos sumidouros e dos maus cheiros, agradece o alerta e fica registado, o 

mesmo acontece com a poda das árvores. 

A questão da iluminação da Zona do Castelo, a câmara não tem competência para a sua 

resolução, no entanto, já foi feita a comunicação às entidades competentes para que o 

problema seja resolvido. 

Em relação ao piso do polidesportivo, a sua substituição nesta altura não será esta a melhor 

altura para essa substituição porque tem alguma utilização pelos utilizadores das piscinas. 

Sobre as pinturas do polidesportivo da Tapada Municipal, informou que se começaram agora a 

fazer pinturas das passadeiras, têm que ser feitas duas novas passadeiras, por aconselhamento 

da GNR e não há pessoas suficientes para se chegar a todo o lado ao mesmo tempo. 

A questão da pintura do monumento de Homenagem aos Combatentes, trata-se de uma 

situação que já está referenciada. 

Sobre os ecopontos da Rua de Montoito deu informação sobre a situação que se prende com 

problemas nos encaixes do ecoponto com a viatura de recolha da Gesamb, foi reportado à 

empresa, a qual respondeu que estava avariado por má utilização, o assunto não ficou 

resolvido, o gabinete técnico está a tentar tratar do assunto com a empresa. Salientou que deu 

para perceber que as pessoas colocam lixo indiferenciado nos ecopontos. 

Relativamente à falta de iluminação no Parque Ambiental de Montoito, informou que o 

problema está identificado, terá que ser resolvido antes da inauguração. 
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Quanto à avaria da retroescavadora, confirmou que ocorreu hoje de manhã, não se conseguiu 

detetar o problema e já foi encaminhada para a oficina, concorda que é urgente avançar com a 

aquisição de uma retroescavadora. Como todos sabem o parque de máquinas está no estado 

que todos conhecem. 

Em relação à limpeza das árvores na Rua do Almagre já foi feita, mas agora estão a rebentar por 

baixo terão que ser revistas novamente.  

Sobre a feira de São Francisco informou que já está a ser trabalhado o assunto, mas neste 

momento a prioridade são as Festas Populares de Agosto, logo que terminem as festas 

trabalha-se a Feira de São Francisco. 

A questão da rede de abastecimento para a Zona da Boavista está a ser estudada pelo gabinete 

técnico. 

As respostas sobre as avaliações será o Senhor Presidente a tratar.   

Respondendo às questões colocadas pela Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas informou 

que o fornecimento das carrinhas está dependente do fornecedor, todos faziam questão que 

chegassem antes do início do ano letivo e começassem a circular já identificadas. 

Relativamente à reparação das calçadas, informou que está contratada a prestação de serviços 

de calcetamento, o calceteiro está a fazer reparações diariamente. 

Sobre as placas de toponímia pode adiantar que algumas já estão colocadas, no entanto a 

Senhora Vereadora Carla Figueiras poderá dar informação mais pormenorizada. 

Em relação à realização do negócio referido informou que não tem qualquer conhecimento que 

tenha sido realizado. 

Quanto à limpeza dos depósitos de água, da última vez a empresa fez algumas recomendações, 

ainda não foram feitas, é mais um exemplo de equipamentos deteriorados que têm agora que 

resolver o problema. A única coisa que pode adiantar é que no depósito das Falcoeiras foi 

colocada uma bomba nova, colocou-se também uma tampa, neste momento estando os dois a 

funcionar consegue-se trabalhar com um enquanto se trata da limpeza do outro e vice-versa, 

este procedimento será efetuado ainda no verão. 

 

O Senhor Vice-Presidente deu a palavra à Senhora Vereadora Carla Figueiras. 
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A Senhora Vereadora Carla Figueiras interveio para esclarecer, relativamente às placas de 

toponímia, que no que respeita à Freguesia de Montoito, informou que já foi feito, pelo 

gabinete técnico, um levantamento das placas que são para colocar, quais as que precisam de 

pilarete e quais as que são colocadas nas paredes, com os locais identificados. Também já foram 

feitos alguns contactos, pelo gabinete técnico, com os proprietários dos prédios dos locais em 

que tenham que ser colocadas nas paredes. Estão também a ser pedidos orçamentos para os 

pilaretes e o processo está a avançar tão breve quanto possível. 

 

O Senhor Vereador David Grave interveio para referir que uma autobetoneira também é um 

equipamento essencial e que deve ser ponderada a sua aquisição com celeridade. 

 

O Senhor Vice-Presidente reforçou que é um equipamento bastante útil, como todos sabem, 

volta a referir, o parque de máquinas está num estado lastimável e se não está pior é porque os 

funcionários dedicam um pouco do seu tempo a fazer alguma manutenção mais urgente.   

 

  O Senhor Vice-Presidente da Câmara submeteu à apreciação dos membros presentes a ata nº 

13/2024, da reunião de 05/06/2024, após serem analisadas e contempladas as propostas de 

alteração, foi a mesma submetida à votação. 

A ata suprarreferida foi aprovada por unanimidade e em minuta. 

 

O Senhor Vice-Presidente da Câmara submeteu à apreciação dos membros presentes a ata nº 

14/2024, da reunião de 19/06/2024, após serem analisadas e contempladas as propostas de 

alteração, foi a mesma submetida à votação. 

A ata suprarreferida foi aprovada por unanimidade e em minuta. 
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ORDEM DE TRABALHOS 

1. Decisões do Presidente 

2. Processos de Urbanismo 

3. Expediente 

4. Subsídios 

5. Proposta de atribuição dos cadernos de apoio e livros de fichas  

6. Protocolo de Cooperação – FNAJ – Federação Nacional das Associações Juvenis 

7. Atribuição de Toponímia  

8. Alteração Permutativa 

 

1. Decisões do Presidente 
Presente a lista de pagamentos efetuados. 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

2. Processos de Urbanismo 
Presente o processo nº 1/24, em que, através do requerimento nº 542/24, é solicitada a 

emissão de parecer favorável ao negócio do qual resulta o aumento de compartes. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer jurídico 

datado de 08/07/2024, dar parecer favorável ao negócio do qual resulta o aumento de 

compartes. 

 

Presente o processo nº 2/24, em que, através do requerimento nº 563/24, é solicitada a 

emissão de parecer favorável ao negócio do qual resulta o aumento de compartes. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer jurídico 

datado de 15/07/2024, dar parecer favorável ao negócio do qual resulta o aumento de 

compartes. 

 

Presente o processo nº 3/22, em que, através do requerimento nº 570/24, é solicitada certidão 

de destaque de parcela do prédio descrito no processo. 
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A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer técnico 

datado de 15/07/2024, dar parecer favorável à emissão da certidão de destaque, nos termos do 

referido parecer. 

 

Presente o processo nº 12/21, em que, através do requerimento nº 345/24, é solicitado o 

licenciamento de projeto de arquitetura para licenciamento de alterações em obra de moradia 

unifamiliar no prédio descrito no processo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer técnico 

datado de 15/07/2024, aprovar o projeto de arquitetura, nos termos previstos no referido 

parecer. 

 

3. Expediente 
Presente a proposta à reunião de câmara, registada sob o número 15, a que se refere o pedido 

de autorização de realização de passeio de motos e motorizadas, pelo Concelho de Redondo, de 

caráter não competitivo, a levar a efeito pela Sociedade Recreativa 1º de dezembro. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta deferir a pretensão. 

 

Presente o documento a que se refere o anúncio 92211/2024, solicitando informação sobre a 

intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio descrito 

no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o documento a que se refere o anúncio 92482/2024, solicitando informação sobre a 

intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio descrito 

no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 
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Presente o documento a que se refere o anúncio 92679/2024, solicitando informação sobre a 

intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio descrito 

no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o documento a que se refere o anúncio 95850/2024, solicitando informação sobre a 

intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio descrito 

no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o documento a que se refere o registo nº 11020, em que é solicitada autorização da 

Câmara Municipal para alienar intervivos o lote e o fogo nele contruído, relativamente ao lote 

nº 56 do loteamento da Quinta da Faia. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta autorizar a alienação intervivos, 

do lote e do fogo aí construído, do lote nº 56 do Loteamento da Quinta da Faia, em Redondo. 

 

Presente o requerimento, registado sob o número 11014, em que é solicitada a autorização 

especial de ruído para a realização das Festas Tradicionais das Aldeias de Montoito, a realizar 

nos dias 26, 27 e 28 de julho de 2024, pela Sociedade Recreativa 1º de dezembro.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta deferir o pedido, com o termino 

às 05h dos dias 27 e 28 e às 04h do dia 29 de julho, respetivamente. 

 

Presente o requerimento, registado sob o NIPG 13747/24, em que é solicitada a autorização 

especial de ruído para a realização das Festas Tradicionais de Verão, a realizar nos dias 19, 20 e 

21 de julho de 2024, pela Casa do Povo do Freixo - Associação Desportiva e Recreativa. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta deferir o pedido, com o termino 

às 05h dos dias 20, 21 e 22 de julho, respetivamente. 
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4. Subsídios 
Presente a candidatura de apoio à natalidade registada sob o NIPG 11953/24, requerendo apoio 

à natalidade, nos termos do artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, atribuir o valor de 650,00€ 

(seiscentos e cinquenta euros) conforme estabelecido no artigo 4.º do Normativo Municipal de 

Apoio à Natalidade, reembolsados mediante apresentação de comprovativo de despesas. 

 

Presente a candidatura de apoio à natalidade registada sob o NIPG 12003/24, requerendo apoio 

à natalidade, nos termos do artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, atribuir o valor de 600,00€ 

(seiscentos euros) conforme estabelecido no artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à 

Natalidade, reembolsados mediante apresentação de comprovativo de despesas. 

 

Presente a proposta do Senhor Vice-Presidente da Câmara, no âmbito do apoio prestado pela 

Câmara Municipal às Instituições Desportivas / Culturais do Concelho, propõe a atribuição, à 

Filarmónica União Montoitense, de um apoio financeiro no valor de 4.747,80€ (quatro mil 

setecentos e quarenta e sete euros e oitenta cêntimos), para pagamento de fardamento dos 

novos músicos. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio proposto.  

 

Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara, no âmbito do apoio prestado pela 

Câmara Municipal às Instituições Desportivas / Culturais do Concelho, propõe a atribuição, à 

Sociedade Recreativa 1º de dezembro, de um apoio financeiro no valor de 3.000,00€ (três mil 

euros), à Sociedade Recreativa 1º de dezembro, como comparticipação dos custos associados 

ao evento Festas Populares 2024, a promover pela associação nos dias 26, 27 e 28 de julho de 

2024. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio proposto.  
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Declaração de Voto do Senhor Vereador David Grave 

A CDU continua a lamentar que ao fim 6 meses estes processos de apoio ao associativismo 

continuem a vir sem parecer ou informação do Gabinete de Apoio ao Associativismo e 

Juventude. 

 

5. Proposta de atribuição dos cadernos de Apoio e Livros de Fichas 
Presente a proposta da Senhora Vereadora do Pelouro do Bem-Estar e Ação Social, em que 

propõe a atribuição pela Câmara Municipal de Redondo, dos cadernos de apoio e livros de 

fichas, até ao 12º ano de escolaridade, a todos os alunos residentes no Concelho de Redondo, 

que não sejam abrangidos pela oferta ou respetivo subsídio de aquisição (beneficiários de 

escalão de abono de família) pelo Governo de Portugal, e que estejam matriculados no 

Agrupamento de Escolas de Redondo, ou, no caso dos alunos do ensino secundário (10º, 11º e 

12º anos), que estejam matriculados noutro agrupamento de escolas, por não haver no 

concelho, a oferta curricular pretendida. 

Situações pontuais que não se enquadrem na presente proposta deverão ser analisadas e 

decididas em conjunto, pela Câmara Municipal de Redondo. 

Mais se propõe a atribuição do valor destinado a material escolar aos alunos residentes no 

Concelho de Redondo e matriculados no 1º ciclo, no Agrupamento de Escolas de Redondo: 

Alunos com abono de família 1º escalão – 30€ 

Alunos com abono de família 2º escalão – 20€ 

Alunos com abono de família 3º escalão – 15€ 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a proposta apresentada. 

 

6. Protocolo de Cooperação – FNAJ – Federação Nacional das Associações Juvenis 
Presente a proposta de Cooperação da Rede Nacional de Municípios Amigos da Juventude, a 

celebrar entre o Município de Redondo e a FNAJ – Federação Nacional das Associações Juvenis, 

em que o Município de Redondo se compromete a implementar e impulsionar políticas amigas 

da juventude que vão ao encontro dos interesses e aspirações dos/as jovens do município; 

desenvolver políticas orientadas para a juventude com a co-criação, co-produção e co-gestão 
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entre o município e os/as jovens – designadamente através das suas organizações associativas; 

fomentar as iniciativas juvenis; assumir as políticas juvenis como uma das prioridades 

municipais.  

A adesão à Rede permite ao Município de Redondo ter acesso a uma rede nacional com partilha 

de boas práticas municipais em matérias de política da juventude; usufruir de uma rede de 

sinergias, contactos e partilha de informação privilegiada; participar e aceder de modo 

prioritário em Seminários e Cimeiras sobre “Associativismo e Juventude” assentes em processos 

de educação não formal e diálogo jovem; obter uma certificação da Primeira Outorgante, 

através do “Selo de Município Amigo da Juventude”.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar o protocolo de 

cooperação para adesão à Rede Nacional de Municípios Amigos da Juventude, mais deliberou 

dar poderes ao Senhor Presidente para outorgar na sua assinatura ou na sua ausência ou 

impedimento legal ao Senhor Vice-presidente. 

 

7. Atribuição Toponímia  
Presente a proposta à reunião de câmara, registada sob o número 16, para atribuição de 

toponímia, a qual de seguida se transcreve: 

“O Município de Redondo tem recebido vários pedidos para atribuição de topónimos a ruas que 

se encontram habitadas e que não têm toponímia atribuída, sendo necessário a atribuição de 

toponímia para que os residentes possam ter uma morada válida e consigam atualizar os 

documentos de identificação e receber a sua correspondência. 

A Comissão Municipal de Toponímia e Numeração de Polícia do Município de Redondo reuniu-

se dia 23 de maio de 2024 para análise das necessidades toponímicas urgentes do Concelho de 

Redondo, tendo sido proposto os seguintes topónimos:  

1. Para a Vila de Redondo propõem-se os seguintes topónimos:  
Número Nome 

Anterior 
Nome Proposto Início da Rua Fim da Rua MAPA 

1 - Travessa de São 
Sebastião 

Rua das 
Courelas da 
Bica 

Rua de Santo António REDONDO -
1 

2 - Rua de São Travessa de Rua da Horta da 
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Sebastião São Sebastião Fonte 
3 - Rua da Horta da 

Fonte 
Rua de São 
Sebastião 

EN 254 – Estrada de 
Vila Viçosa 

4 - Rua da Sr.ª das 
Necessidades 

Travessa de 
são Sebastião 

- 

5 - Rua das Courelas 
da Bica 

- Travessa de São 
Sebastião 

6 - Rua Nova do 
Arrabalde 

Rua das 
Courelas da 
Bica 

Rua dos Curtidos 

7 Rua 3 ao 
Bairro 
António 
Festas 

Rua Pedro Caetano 
Ramalho Molefas 

Rua 2 ao Bairro 
António Festas 

Rua de Monsaraz REDONDO - 
2 

8 - Travessa da 
Tapada 

Rua da 
Boavista 

Avenida Dinis 
Miranda 

REDONDO - 
3 

9 - Travessa do Pataco Travessa da 
Tapada 

Rua 1.º de Maio 

*Mapas de Localização em anexo à informação  

2. Para a Urbanização da Vigia propõem-se os seguintes topónimos:  
Número Nome 

Anterior 
Nome Proposto Início da Rua Fim da Rua MAPA 

1 - Rua da Alcrovisca ER 381 - Urbanização 
da Vigia 

2 - Rua do Montado Rua da 
Alcrovisca 

- Urbanização 
da Vigia 

*Mapas de Localização em anexo à informação 

3. Para a Aldeia do Freixo propõem-se os seguintes topónimos:  
Número Nome 

Anterior 
Nome Proposto Início da Rua Fim da Rua MAPA 

1 - Rua da Fazendinha Rua 11 Rua 11 Freixo 

2 - Beco da 
Fazendinha 

Rua da 
Fazendinha 

- 

3 - Travessa da 
Fazendinha 

Rua 11 Rua da Fazendinha 

*Mapas de Localização em anexo à informação 

Foi solicitado parecer à Junta de Freguesia de Redondo, conforme o n.º 1 do Artigo 4.º do 

Regulamento n.º 630/2019, de 9 de agosto, na qual “A Junta de Freguesia nada tem a opor aos 

topónimos propostos, uma vez que considera que estes respeitam a cultura e tradição oral da 
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população e refletem os sítios, a história, as gentes do concelho de Redondo. Neste sentido, dá 

o seu parecer positivo aos seguintes topónimos, a atribuir aos locais melhor identificados nas 

plantas de localização que lhe foram remetidas pelo Município de Redondo”, parecer em anexo.  

Neste contexto, somos a propor que a Câmara Municipal, delibere, com base no Artigo 4.º do 

Regulamento n.º 630/2019, de 9 de agosto:  

a) atribuir a toponímia referente às vias identificadas acima e conforme plantas anexas.” 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a atribuição da toponímia 

proposta para as vias supra identificadas.  

 

8. Alteração Permutativa 
Presente a 10ª alteração permutativa ao orçamento municipal de 2024. 

A Câmara Municipal deliberou por maioria e em minuta, com os votos contra da Senhora 

Vereadora Maria Inácia Cachopas e do Senhor Vereador David Grave e os restantes votos a 

favor, tendo o Senhor Vice-Presidente voto de qualidade, aprovar a alteração permutativa 

apresentada. 

 

Declaração de voto do Vereador David Grave 

A CDU vota contra por uma questão de coerência, votou contra o orçamento e vota contra 

todas as alterações modificativas do orçamento, porque só demonstra o mau planeamento do 

orçamento, exceto se as alterações forem para fazer face a alguma obrigação legal ou para um 

investimento que não tivesse previsto e se considere essencial avançar já por haver 

oportunidade de financiamento. 

 

ENCERRAMENTO 

Não havendo outros assuntos a tratar nesta reunião, o Senhor Vice-Presidente declarou 

encerrada a ordem de trabalhos, eram 11:40 horas. 
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